



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21/10/2022

LEGISLATIVO



## Indispensable la unidad, el diálogo y el respeto a quienes piensan distinto: Santiago Creel Miranda

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que, ante la pluralidad y diversidad en nuestro país, es indispensable la unidad, el diálogo y el respeto a las diferencias y a quienes piensan distinto.

[https://www.alchilepoblano.com/indispensable-la-unidad-el-dialogo-y-el-respeto-a-quienes-piensen-distintodiputadosantiagocreelmiranda/?utm\\_source=ReviveOldPost&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=ReviveOldPost](https://www.alchilepoblano.com/indispensable-la-unidad-el-dialogo-y-el-respeto-a-quienes-piensen-distintodiputadosantiagocreelmiranda/?utm_source=ReviveOldPost&utm_medium=social&utm_campaign=ReviveOldPost)